



保守 朝霞市議会議員【3期9年目】

たはら亮Report

本号ひとことダイジェスト！

- ・朝霞市政初！保守最大会派あさか未来議会報告会を開催しました。
- ・会派報の駅頭PR活動、そして「あさか未来ちゃんねる」開設！
- ・令和6年3月定例会で取り上げました一般質問を紹介します。
- ・朝霞市商工会青年部通常総会、第38代部長として出席しました。
- ・二中保護者と教師の会3年目。そして教育長不在の責任は誰に？



朝霞市政初！保守最大会派あさか未来の議会報告会を開催しました。



○当日は60名を超える方々がご参会くださいました。有難うございます！

去る令和6年4月27日（土）、朝霞市産業文化センターにて開催しましたあさか未来初の議会報告会。市議会の**保守最大会派**が市民に向けてこのような機会を持つのは、市政施行50年以上の歴史の中でも初ではないでしょうか。

冒頭、たはら亮が会派会長として挨拶及び趣旨説明を行い、政治や行政への無関心がなぜ問題なのか、今の朝霞で一体何が起きているのかを我が会派の変遷とともに紹介しつつ、**5期20年の市長にも新陳代謝が必要だと伝えました。**

○前半は、あさか未来メンバーから皆様への議会活動報告を中心となりました。

続いて、あさか未来最年少ツートップ飯倉議員と西議員による会派報ベースの活動報告。その後は**卓上ベルを活用しての一人5分間スピーチ！**これだけで5分×8名の40分なので、時間管理は厳格にチン！させていただきましたw

各々が3月議会一般質問に触れつつ自らの政治信条を語った濃密な内容で、あっという間の一時間でした。ご参会くださった**松井県議**にも無茶振りし、県政から見た本市の課題をご紹介。市・県・国と、本物の連携を図って参ります。



○後半は、大変盛り上がった市民参加型二択クイズと1分以内の質問コーナー。

YESかNOかで答えられる問い合わせを会場へ投げかけ、挙手を募る市民参加型二択クイズが興味深かった！例えば5期20年となる現職市長について、**そろそろフレッシュな方に登場してもらいたい？**との問い合わせへの反応。たはら亮公式SNSでその様子を紹介していますが、朝霞市政は今、変わろうとしています。

その他の問い合わせも**毎日更新！SNS**で全て公表しておりますので、ぜひご笑覧ください。これからも仲間と力を合わせて、様々な企画に取組んで参ります！



会派報の駅頭PR活動、そして「あさか未来ちゃんねる」開設！



○YouTubeを要チェックです！

会派報を発行する度に行っている駅頭PR活動も定着して参りました^^

そして↑議会報告会の臨場感をそのまま紹介したいという思いで、何と！YouTubeチャンネルを開設しました。QRコード▶から要チェック！



朝霞市議会
あさか未来
ちゃんねる



たはら亮後援会 応援サポーターを募集しています！

お問い合わせ



このReportの定期発送や各種ご案内のため、是非！ご登録をお願いします。
たはら亮後援会 〒351-0005 朝霞市根岸台2-5-25 TEL465-8236 FAX465-8237

氏名

住所 & 電話

令和6年3月定例会で取り上げました一般質問を紹介します。



○今回は、自らのライフワークである権利擁護分野を中心に組立てました。

思い返せば、岡一丁目渡辺酒店の地下1階倉庫を借り、平成16年に独立型ケアマネジャー事務所を開設して20年、現在のスタイルにリニューアルしてから15年ということで、今年はメモリアルイヤーだったと気付きました^~^

長く携わる高齢者福祉と権利擁護分野、そして本市特有のマンション等共同住宅を巡る認知症高齢者や商業地域問題など、実際の相談から組立てました。

○権利擁護や人権に関わる問題こそ先進市である隣市市長から学び、我が事として取組むよう求めました。

まずは高齢者福祉の取組について、介護保険事業と介護報酬改定の課題、外部委託となる介護認定調査の課題を取上げました。ポイントとしては、あさか地区介護事業者協議会との密接な連携を求めた点かと思います。そして圧倒的に遅れている成年後見利用促進は、最前线の市職員も歯がゆい思いのはずです。最終的に市長の姿勢次第、政策判断の問題として、タイトル通りの取組を強く求めました。その他、身元保証問題やマンション等共同住宅に係るマンション管理適正化、商業地域における低層階の用途の在り方について質しました。



朝霞市商工会青年部通常総会、第38代部長として出席しました。



○堂々とした新部長挨拶に感動！応援しています。

リニューアルした15年前に門を叩いた朝霞市商工会青年部。文字通りカルチャーショックを受けたことを思い出します。当時の部長は小池貴訓歴代♡

あの頃も本当に楽しかった！地域振興発展のために汗を流す現役の皆様も、本当の意味での楽しさを追求して頑張って欲しい。心から応援しています^~^



教育長が療養のため不在に。その責任は？



○二中保護者と教師の会の活動も3年目。

過日開催されました二中保護者と教師の会令和6年度定期総会で、3年目の会長として選出をいただきました。二女も中3になりましたので、僕もラストイヤーです^~^

その総会後には、教育長が療養のために暫く不在となることを知りました。とても残念なことで、ご快復を祈っております。

昨年の本市教職員による強制わいせつ容疑逮捕事件を受け、議会が真っ二つに割れた3月議会教育長人事。引責を考えた教育長を「逃げるのは簡単だ」と言って慰留し、身を切る責任を取らせ矢面に立たせ続けたのは市長ご自身であり、甚だ遺憾です。

田原亮 昭和51年3月9日生

平成16年に岡一丁目で独立型ケアマネジャー事務所を開設。平成21年より行政書士・社会福祉士ゆい生活法務事務所を運営し、民事法務や企業法務を中心地元で日々奮闘しています。

大2、中3、小4の3人の父親として二小・二中のPTAに参加。東町内会では副会長として地域活動に取組んでおります。

その他、朝霞市商工会理事、自衛隊協力会青年部会及び体育学校後援会、自民党朝霞支部の青年部初代部長等…まちづくりをキーワードに鋭意活動中です。